

*La vie en plénitude:
Déployer de la grâce fondatrice,
Cheminer ensemble avec réalisme et espérance."*



Jour 17 : Préparation des élections des trois conseillères

Nous avons commencé notre journée avec les sœurs mexicaines qui ont animé la prière du matin. Inspirées par ce passage de l'Évangile de la Résurrection : "très tôt le matin, le premier jour de la semaine, elles allaient au tombeau juste après le lever du soleil..." et par l'icône des femmes de l'aube, elles nous ont invitées à être les femmes de l'aube qui cherchent le Seigneur Jésus qui sauve avec tendresse et courage. La prière s'est conclue par la chanson "les femmes de l'aube, un espoir qui émerge maintenant".

Puis les capitulantes se sont réengagées dans le processus du discernement communautaire proposé par nos animateurs (ESDAC) pour pouvoir élire les trois conseillères.

Notre journée était clôturée par la célébration eucharistique avec la communauté de Valpré.